

Ressort: Technik

## Ex-Innenminister Baum sieht Verlust der Privatsphäre im Internet

Bonn, 06.11.2012, 12:37 Uhr

**GDN** - Der frühere Bundesinnenminister Gerhart Baum (FDP) sieht durch das Internet einen Verlust der Privatsphäre gegeben. "Wir geben unsere Freiheit auf, ohne dass wir es wollen, durch millionenfache Datenspuren, die wir hinterlassen, die zusammengefügt werden zu Persönlichkeitsprofilen. Ob sie nun richtig oder falsch sind, ist noch eine ganz andere Frage. Hier geschieht etwas, was es in der Geschichte bisher nicht gegeben hat", sagte Baum in der Fernsehsendung "Im Dialog" (Phoenix).

Die digitale Revolution verändere die Gesellschaft und sie verändere die Menschen. "Wir müssen uns darauf einstellen. Wir müssen reifer werden für diese neue Technologie, die ja auch viele Vorteile bietet", so Baum, der von 1978 bis 1982 Bundesinnenminister war, weiter.

### Bericht online:

<https://www.germandailynews.com/bericht-1819/ex-innenminister-baum-sieht-verlust-der-privatsphaere-im-internet.html>

### Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDStV:

### Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

### Editorial program service of General News Agency:

United Press Association, Inc.  
3651 Lindell Road, Suite D168  
Las Vegas, NV 89103, USA  
(702) 943.0321 Local  
(702) 943.0233 Facsimile  
[info@unitedpressassociation.org](mailto:info@unitedpressassociation.org)  
[info@gna24.com](mailto:info@gna24.com)  
[www.gna24.com](http://www.gna24.com)